

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 10 ЖУРНАЛИСТИКА

Издательство Московского университета

№ 3 • 2019 • МАЙ–ИЮНЬ

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Новые медиа

<i>Колесниченко А. В. Востребованность жанров журналистских текстов аудиторией онлайновых медиа</i>	3
<i>Шомова С. А. Развлекать и властвовать: образы российской власти и оппозиции в интернет-мемах</i>	23

Телевидение и радио

<i>Круглова Л. А., Тихонова О. В., Болотова Е. А., Дунце Ю. А. Сырков Г. В. Ночной эфир московских информационных радиостанций Business FM, «Вести FM» и «Коммерсантъ FM»: особенности программирования</i>	44
<i>Алгави Л. О., Волкова И. И., Кадырова Ш. Н., Растворуева Н. Е. Особенности нарратива «Дело Скрипаль» в телепрограмме «Вести недели»: анализ сюжетной схемы</i>	62

Социология журналистики

<i>Нигматуллина К. Р. Профессиональная культура журналиста: поиск общих подходов в западных и российских исследованиях</i>	84
<i>Подлинова А. Д. Специфика внередакционной работы в ежедневной газете и информационном агентстве</i>	105

Современная журналистика: тематика и проблематика

<i>Радина Н. К., Бобкова С. Д. Медиатизация экологической политики и информационная конкуренция: стратегия российских и американских СМИ в обосновании международных обязательств по охране атмосферы и климата</i>	120
---	-----

Зарубежная журналистика

<i>Новгородова А. И. Освещение войны 2003 года в Ираке в материалах «Нью-Йорк Таймс»</i>	141
--	-----

История журналистики

<i>Манахова А. В. Некоторые особенности освещения русско-турецкой войны 1877–78 гг. в прессе Великобритании</i>	163
---	-----

Критика и библиография

<i>Бычкова А. М. Практикоориентированный подход к обучению</i>	181
--	-----

CONTENTS

New Media

<i>Alexander V. Kolesnichenko.</i> Demand for Journalistic Text Genres Among the Online Media Audience	3
<i>Svetlana A. Shomova.</i> To Entertain and Dominate: Images of Russian Power and Opposition in Internet Memes	23

Television and Radio

<i>Liudmila A. Kruglova, Olga V. Tikhonova, Ekaterina A. Bolotova, Julia A. Duntze, Gennady V. Syrkov.</i> The Night Air of Moscow All-News Radio Stations Business FM, Vesti FM and Kommersant FM: Programming Characteristics.....	45
<i>Leila O. Algavi, Irina I. Volkova, Shuanat N. Kadyrova, Natalya E. Rastorgueva.</i> The Narrative of the Skripals Case in the “Vesti Nedeli” Television Program: an Analysis of the Story Plot	63

Sociology of Journalism

<i>Kamilla R. Nigmatullina.</i> Professional Culture of a Journalist: the Search for Common Approaches in Western and Russian Studies	84
<i>Anna D. Podlinova.</i> Non-Editorial Work in a Daily Newspaper and News Agency	105

Modern Journalism: Subjects and Issues

<i>Nadezhda K. Radina, Sophia D. Bobkova.</i> Mediatization of Environmental Policy and Information Competition: the Russian and Us Media Strategy for Substantiating the International Commitments to the Protection of the Atmosphere and Climate.....	121
--	-----

Foreign Journalism

<i>Arina I. Novgorodova.</i> Coverage of the 2003 War in Iraq in the New York Times ...	141
---	-----

History of Journalism

<i>Angelina V. Manakhova.</i> Some Characteristics of Coverage of the Russo-Turkish War of 1877–78 in the British Press	163
---	-----

Criticism and Bibliography

<i>Anna M. Bychkova.</i> A Practice-Oriented Approach to Teaching	181
---	-----